

Zeit für den Hypnoseschlaf

Zeit des Erwachens – alles schläft fest!

Wir machen alle den Einschlaf-Test:

Und Achtung, fertig und auf die Plätze –

Der Hypnotiseur spricht ganze Sätze...

„Wir träumen jetzt einen ewigen Traum,

die Mutter schüttelt an Vaters Baum

herab fällt ein weiteres „Ich-will-essen“ –

wer aufwacht der hat alles vergessen!“

Man darf nur wissen, was da befohlen!

Die Ungläubigen soll der Teufel holen!

Wer denken will, der denke verkehrt –

sonst ist er bald keinen Pfifferling wert!

Die Zeit des Erwachens ist genau jetzt!

Wer hat uns in den Alptraum versetzt?

Wir rennen und rennen und meinen blöd,

daß bereits alles fest für uns steht!

© **alf gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)